

## Kohltour

Am 05. Februar 2010 fand unsere Kohltour in Brake-Hammelwarden statt. Bei etlichen Minusgraden trafen sich Küster- und Küsterinnen mit Partnern (insgesamt 27 Personen). Nach einem kurzen Spaziergang in Eis und Schnee wärmten wir uns dann im Landhaus Hammelwarden bei Grünkohl und was sonst noch dazu gehört wieder auf. Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein wurde dann noch das neue Kohl-Königspaar gewählt. Es sind Axel Schmidt und Renate Kruse. Wir freuen uns schon jetzt auf die nächste Kohltour.

*Anke Michels*